

Das, was dem Leben Sinn verleiht,
gibt auch dem Tod Sinn.

Antoine de Saint-Exupéry

Traurig, aber dankbar für die vielen gemeinsamen Jahre, müssen wir Abschied nehmen von

Richard Bieri-Schaad

5. November 1930 bis 27. März 2024

Der Kreis eines langen, erfüllten Lebens hat sich unerwartet schnell geschlossen. Im Spital Langenthal SRO AG durfte er liebevoll umsorgt sterben. Seine letzten Jahre verbrachte er, bestens betreut, im Pflegeheim Lindenhof Langenthal. Da war er auch ein gesuchter Jasspartner.

Im Sinne von Richard fand die Beisetzung beim Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof in Langenthal im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse:
Maja Trepp-Bieri
Ringstrasse 29A
4900 Langenthal

Iris Bieri, Montegiovi/Italien
Corinne mit Indigo
Maja und Giulio Trepp-Bieri, Langenthal
Konrad und Lucineia Bieri-Ferreira dos Santos,
Wetzikon
Tamara und Alexander

Wir danken allen, die ihm im Leben Gutes getan haben und ihm mit Wertschätzung begegnet sind. Zu grossem Dank verpflichtet sind wir ganz besonders dem Pflegepersonal des Lindenhofs Langenthal für die umsichtige Pflege und Begleitung. Ebenfalls danken wir herzlich der Apotheke Lanz AG, dem Personal der Notfallstation und der Betreuung auf der Pflegestation 5. Stock im Spital Langenthal SRO AG und dem Bestattungsinstitut Ruckstuhl, Langenthal.

Wer dem Verstorbenen mit einem Zeichen gedenken möchte, möge einen Betrag dem Personal der Stiftung Lindenhof Langenthal überweisen:

CLIENTIS Bank Oberaargau AG, 4900 Langenthal / IBAN CH92 0645 0279 7594 4783 0

Vermerk: Personal Lindenhof, Todesfall Richard Bieri-Schaad